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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会長：水野太一  幹事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第３５回  通算１１５２回  平成２２年４月１３日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 2／7修正出席率 

５５名 ４４+５名 ３１名 ６３．２％ ９３．８％ 

司会進行  永田恵照ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

皆さん、こん

にちは。先週

の例会は、市

内６高校の高

校生の皆さん

に出席して頂

き、ボランテ

ィア活動の発

表をして頂きました。大変しっかりとした発

表で若い人たちの活動に感銘を受けうれしく

思いました。 
 今日は、体調を崩され 1月から休んでおら
れたＳＡＡの永田さんが出席されています。

元気そうなお顔を拝見できましてホッとして

います。無理をしないように気をつけて頂き

たいと思います。 
 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

４月理事会報告 
例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡ＲＣ 
次回例会について連絡 
 
 

★国際奉仕担当例会 

委員長あいさつ    後藤文良委員長 

 こんにちは。今日

は国際奉仕委員会の

担当例会です。国際

奉仕委員会事業とし

て、永田会員がスリ

ランカで幼稚園の建

設をしていろいろと

活動しておられるので、その活動に対して、

クラブからも少し援助をしたい思い、支援金

を贈呈したいと思いますので、皆さんよろし

くお願いします。 
 スリランカというと、セイロンという紅茶

が思い浮かびます。首都も子供と一緒に覚え

たことがありますが、難しい名前だったと思

います。今日は、永田会員から、スリランカ

についても色々とお話が聞けると思います。 

支援金の贈呈 

水野会長から永

田会員に支援金

が手渡されまし

た。 
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「スリランカ幼稚園の建設・運営状況」 

永田恵照会員 

 皆さん、

こんにちは。

国際奉仕に

命をかける

永田でござ

います。た

だいまクラ

ブの方から

支援金を頂きましてありがとうございます。

子供たちのために使わせて頂きます。ライフ

ワークとしてスリランカに幼稚園を作ってい

ます。今年１０個目の幼稚園が完成予定です。

１２月に出掛けたいと思っておりますが、お

医者さんと相談しながらになりそうです。 
 最近、スリランカの状況が変わってまいり

ました。昨年の５月に２５年ほど続きました

戦争がやっと終わりました。戦後処理が進ん

でおり、治安はだいぶ良くなりました。昨年

の９月と１２月に行って参りましたが、安心

して行けるようになりました。勿論、警備を

しながらですが、終わったという安堵感があ

ります。 
 昨年１２月に出来た幼稚園についてお話を

させて頂きます。開園式には、地元の小学生

や近所の人も来

てくれます。白

い服は公式行事

等に着るフォー

マルスーツです。

他には１５日の

満月にお寺にお

参りに行くとき

には、必ず上下

真っ白の服で儀

式に参加するの

が、現地の慣わ

しです。今回開

園した幼稚園は、

定員８０名を予

定しています。 
 毎回行きますとコロンボ・セントラルＲＣ

のミーティングに参加させてもらうのですが、

その時に幼稚園建設の希望等が来ますし、自

転車が欲しいなどの要望もきます。高校のト

イレ直してほしいと要望が参りまして、現地

の視察もして参りました。今回、ミーティン

グに参加させてもらった時に、ガバナーも出

席されて、コロンボ・セントラルＲＣのオー

ナーメンバーに承認すると名誉あるお話を頂

きました。 

(永田会員にガバナーから承認のバッジが贈
呈されている写真です) 
 
 幼稚園の建設に掛かる費用は、昔は１万５

千ドル、今は２万ドルほど掛かります。それ

で 60 名～80 名の子供たちを集めます。月謝
は、田舎の方でだいたい月 300～400ルピー、
街場で 500～600ルピーが相場です。１円が１
ルピーで計算して頂ければと思います。それ

が先生たちの給料になります。ですからメン

テナンスのためにプールするお金はありませ

んので、最初に建設をした幼稚園がメンテナ

ンスの時期に入っていまして、視察をして参

りました。日本の建設とは違いますので、ド

アが壊れたり、窓が壊れたり、屋根に穴があ

いたりしてきています。そちらの修理も順番

にやっていきたいと思っています。今年から

補修をやっていこうと思っていますので、新

しい幼稚園の希望が来ていますが、そちらの

方がペースダウンしていってしまいます。 
 子供さんが大勢いますので、全員が入れる

わけではありませんが、希望者を募っていま

す。場所によっては、月謝が払えないので、

入れない子がいます。そのような所は、私が

先生の給料をすべて出して、フリースクール

という形でやっています。閉めてしまっては

意味がないので、ともかく来たい子は皆さん

来て下さいという形で現在２箇所ほどやって

います。物価からすると日本の１０分の１で

すが、田舎の方では、月謝の 300ルピーや 400
ルピーでもかなりの負担になります。払えな

いから幼稚園をやめてしまうという現状を知

り、フリースクールという形を取りました。
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政府の方にも支援をお願いしています。小学

校からは無料なのですが、小学校以下は民間

に頼っている形なので、政府にも応援をお願

いしながらやっています。 
 また、次に訪問した時には、機会があれば

報告させて頂きたいと思っております。本日

はありがとうございました。 
 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 大木悦子会員   井指光基会員 
 大木健市会員   大沢茂樹会員 
 宮崎真一会員すみれ夫人 
 堀田卓嗣会員   内藤泰通会員 
◎結婚記念日祝い 
 星川佳伸会員ご夫妻 
 山田久就会員ご夫妻 
 水野太一会員ご夫妻 
 川渕啓治会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 太田 稔会員 ㈲小坂井太田新聞店 
 伊藤正幸会員 ㈱イトコー 
 大木健市会員 ㈱オオギヤ 
 柴田浩志会員 ㈱柴田製作所 
 柴田 勝会員 柴田農園 
 金田柾宏会員 カナダプロパン㈲ 
 山本章吾会員 ㈱東不動産 
 山口善功会員 山静建設㈱ 
◎入会記念日祝い 
 伊藤正幸会員   冨田高子会員 
◎その他 
 永田恵照会員 元気になりました 
 井指光基会員 誕生日を祝って頂き 
 大木悦子会員  〃 
 永田恵照会員  〃 
 宮﨑眞一会員  〃 
 水野太一会員 結婚記念日を祝って頂き 
 星川佳伸会員  〃 
 太田 稔会員 事業所創業を祝って頂き 
 柴田浩志会員  〃 
 柴田 勝会員  〃 
 冨田高子会員 入会記念日を祝って頂き 
 
 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


